



Desmienten despido 700 trabajadores de Cámara de Diputados

Carlos Guzmán | Corresponsal | Ventanaver. Ciudad de México., 23 de octubre de 2024.- Tras las afirmaciones de la bancada del Partido del Trabajo de que en la Cámara de Diputados se ha despedido a 700 trabajadores del recinto ubicado de San Lázaro, este miércoles el secretario general de la misma, el secretario general del recinto, Mauricio Farah, desmintió la versión.

Sin embargo, Farah sí reconoció que ha habido despidos, pero no en la cantidad que se denuncia.

En charla con los medios de comunicación, indicó que esta versión es inexacta, ya que, dijo, si le comprueba que son 700 los empleados que han sido cesados desde el 2 de octubre que asumió el cargo oficialmente, él pone su puesto en la mesa y su renuncia.

“Si me comprueban que se despidió a 700 personas, yo pongo mi renuncia”, respondió.

De igual manera, acusó a las anteriores administraciones de la Cámara de Diputados, de ser quienes contrataron personal en exceso y ahora quiere mandar a otras áreas.

Incluso, aunque ni quiso decirlo usando la palabra “aviadores”, el funcionario dejó entrever que también se habría detectado esta añeja práctica al tiempo que sostuvo “¿hablan de 700 despedidos para poner (quienes así lo afirman) otros 700”. Concluyó.

<https://ventanaver.mx/principal/desmienten-despido-700-trabajadores-de-camara-de-diputados/>